

被表彰者の声

【豊島奨学金】

被表彰者：地域学部地域学科 西村 晨吾 さん

この度は、このような名誉ある賞を授与していただきまして、大変光栄に思います。豊島奨学金の関係者の皆様に心より御礼申し上げます。また、3年間の学生生活を支えてくれた家族や友人、そして講義やゼミで熱心にご指導していただいた先生方にも、この場をお借りして深く感謝申し上げます。

3年間の学生生活を振り返ってみますと、学業と両立してサークル活動やアルバイト、資格取得など様々なことに挑戦してきました。新型コロナウイルスの影響で慣れないことやつらいことも多くありましたが、周囲の人からの励ましを支えとして学業に打ち込むことができました。この出来事を契機に、対面での講義や友人との何気ない会話など「当たり前の学生生活」を過ごせることに感謝したいと思うようになりました。

今回の賞に驕ることなく、支えてくださる様々な方への感謝の気持ちを忘れずに、今後も日々の勉学や研究活動に邁進してまいります。この度は、誠にありがとうございました。

【能勢奨学金】

被表彰者：医学部生命科学科 大木 ころろ さん

この度は、このような名誉ある賞を授与していただき、大変光栄に思っています。能勢奨学金関係者の皆様に心より御礼申し上げます。また、学生生活を支えてくれている友人や家族、ご指導いただいている先生方へ深く感謝いたします。

今回の受賞にあたり、大学生活を振り返ってみますと、興味のあること、学びたいことをたくさん学べた3年間であったように思います。大学入学前から生命科学は面白いと思っていましたが、大学で先生方の講義を受け、生命科学の奥深さ、神秘的なさまを改めて感じ、楽しく勉学に励めました。困難と一緒に乗り越えた友人、私の疑問に真摯に向き合ってくくださった先生方や友人、興味の赴くままに本を手にとることができる医学図書館の環境に感謝しております。

今後も、基礎医学の研究者になるために必要な力を得られるよう、日々精進していきたいと思っています。この度は誠にありがとうございました。

【道上奨学金】

被表彰者：工学部化学バイオ系学科 藤川 真実 さん

この度は、このような名誉ある賞を授与していただき、大変嬉しく思います。道上奨学金関係者の皆様に心より御礼申し上げます。今回の受賞は私一人の力によって頂けたものではなく、一緒に勉学に励んだ友人やいつも応援してくれている家族、そして熱心にご指導くださった先生方の支えがあったおかげです。この場をお借りして深く感謝致します。

これまでの大学生活を振り返ると、学業をはじめサークル活動やアルバイト、大学生協での活動など様々なことに挑戦してきた3年間だったと思います。学業と課外活動を両立しながら続けることは決して簡単ではありませんでしたが、周りの方々に助けていただきながら自分なりに取り組むことができました。

今回の受賞を励みに、周囲への感謝の気持ちを忘れず、日々の勉強や様々な経験を通じて自身をさらに向上させられるようより一層努力していきたいと思っております。この度は、誠にありがとうございました。

【本名奨学金】

被表彰者：農学部生命環境農学科 井内 梨美 さん

この度は、このような名誉ある賞をいただき、大変光栄に思っております。本名奨学金関係者の皆様に心より御礼申し上げます。また、今回の受賞は、日々熱心にご指導くださる先生方、共に学びを深め合う友人のおかげであり、私を支えてくださる全ての方々に深く感謝申し上げます。

大学生活においては、農学の奥深さに感動するとともに、興味のある分野の勉学に熱中し、新たな知識を得て実践できる喜びを感じています。この喜びは何物にも代えがたく、学びを深める原動力となりました。また、日本にいなながらも様々な国際交流活動を行う機会に恵まれ、多様な文化的背景を持つ方々とのコミュニケーションを通して、意識の変化が生まれました。このように、様々なことに挑戦できる素晴らしい環境のもと、私自身の最大限の努力を続けることができました。

今回の受賞を励みに、一層の努力を重ね、専門性を磨いていきたいと思っております。この度は、誠にありがとうございました。